

11.03.2025 | Verkehr

Bernd Buchholz: Die Grünen müssen sich endlich klar zur A20 bekennen

Zur Studie der grünen Bundesumweltministerin zur Wirtschaftlichkeit der A20 erklärt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Bernd Buchholz**:

„Eine Bundesumweltministerin, die sich zur Wirtschaftlichkeit einer Baumaßnahme äußert, ist in etwa so kompetent wie ein Wirtschaftsminister, der sich zur ökologischen Sinnhaftigkeit von Rangern äußert. Die Grünen sollten sich einmal fragen, warum die A20 mittlerweile so teuer geworden ist und wie hoch ihr Anteil an dieser Entwicklung ist.“

Spannend in diesem Zusammenhang ist, wie sich jetzt die Grünen in Schleswig-Holstein verhalten. Daniel Günther fordert einen Weiterbau massiv ein, weil die A20 eine große Rolle bei der Verteidigungsfähigkeit Deutschlands spielt. Es wird sich zeigen, ob die Grünen ihren Koalitionspartner unterstützen oder dem Boykott der eigenen Partei folgen.“



Bernd Buchholz

Sprecher für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Innen & Recht, Justiz, Wohnungsbau, Kommunales, Medien, Digitalisierung, Migration, Extremismus/Verfassungsschutz, Polizei, Datenschutz, Landesplanung, Zusammenarbeit HH-SH

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de